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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 11月 15日（金）Ｎo.17 

例 会 第１５７３回  通常例会/小杉苑  

ソング：四つのテスト、もみじ ソングリーダー：秋谷貴也君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

11/9.10 と地区大会が山梨は甲府の地で開催さ

れ、出席してまいりました。内容についての報告

は、後段の卓話で話させていただきますので、こ

こでは全体の流れだけ紹介致します。通常ですと

午後からの開会に合わせて静岡を出発すれば良

いのですが、本年度は若林ノミニーがいらっしゃ

る関係で、8 時半に藤枝を出発して早めに甲府へ

到着しました。昼食前に甲府駅で米山奨学生と樽

井さん、内山さんに偶然出会って挨拶して、午後

からは地区委員長副委員長、会長、幹事会へ出席

し、夜は RI 会長代理歓迎晩餐会、その後は第 4

グループナイトへ参加いたしました。翌日は、本

会議への参加の皆さんをお迎えして本会議、大懇

親会へ出席してまいりました。本年度は予算の関

係で残念ながら、藤枝へ戻っての懇親会はありま

せんでしたので現地にて解散いたしました。内容

詳細につきましては本日の卓話者の話をお聞き

ください。それでは本日もよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

■ 出 席 報 告           森下傑君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

38／51 74.5％ 44／51 86.27％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君○川口君○小嶋君○佐野博君○竹田君 

○樽井君○中村君○平原君○森竹君○山田壽君 

○山田幸君○渡辺哲君  早川君 

(１)メークアップ者 

佐野芳正君（ﾎﾟﾘｵ）森竹正晃君（日本平） 

山田壽久君（ﾎﾟﾘｵ）山田幸保君（静岡西） 

渡辺哲朗君（藤枝） 

 

パーフェクト例会数：                                

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

42 41 1 14 
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■ スマイル B O X        森下傑君 

・30年間皆出席、米山面接委員の委嘱状を頂き 

ました。           若林秀典君 

・9日・10日と地区大会に、クラブ会員の 14名 

の皆様と永波君、山本君と参加して参りまし 

た。 自家用車で運転をしていただいた皆様 

には「アルコールなし」でご参加くださり、 

ありがとうございました。また参加いただき 

ました、すべての方に感謝申し上げます。 

                中山恵喜君 

スマイル累計額 ３８６，８９０円 

 

■ 会 員 卓 話                  

漆畑雄一郎君 

11/9 の地区委員長・

副委員長、会長・幹事

会につきましては RI

会長代理の第 2750地

区パストガバナーで

ある服部陽子様を迎

え、四委員会報告と大

会決議案の審議を行い、また、地区内クラブの活

動事例の紹介、表彰がありました。当藤枝南クラ

ブからも 30 年以上 100％出席正会員表彰に富澤

さん、朝比奈さん、若林さん、高杉さんと 4 名も

の方が表彰されました。さらにクラブ自体として

はロータリー財団寄付表彰と会員維持率 100％ク

ラブ表彰をいただき、例会で披露させていただき

ました。 

地区指導者育成セミナーでは第 2830 地区パス

トガバナーである山崎淳一様による「ロータリー

は親睦と奉仕の積み重ね」と題して講演が行われ

ました。また夜には RI 会長代理歓迎晩餐会が開

催され、300 名を超すロータリアンが集い、親睦

を深めました。大変おいしい料理をいただき、満

足でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

内山淑夫君 

私は前日の土

曜日からの参加

でした。地区の米

山記念奨学委員

会に出向してい

ることから、米山

事業に参画しま

した。当日は素晴らしい秋晴れの下、１０時４０

分に甲府駅に集まり甲斐善光寺に向かいました。

奨学生・学友会の仲間とともに写経を行った後、

本寺の歴史説明を受けたり、施設内覧をしたりな

ど、日本の文化に触れた良い機会でした。当日夜

は奨学ナイトと銘打ち、米山関係者が集まり大交

流会が行われました。異国の地で勉学や仕事に頑

張る仲間同士が友情を深めあう素晴らしい会と

なりました。この事業がロータリーの事業の大き

な柱となっていることを痛感した一日でした。合

掌。 

 

鈴木寿幸君 

11 月 10 日（日）、

山梨県甲府市の

YCC 県民文化ホ

ール（山梨県立県

民文化ホール）を

会場に開催され

た。国際ロータリ

ー第 2620 地区 地区大会へ 杉山さん、杉浦さん、

小嶋さん、森下さんと 5 人で乗用車に分乗し、参

加して参りました。 

2024-2025 年度の地区テーマは 

「よりそう奉仕・ロータリー」 

社会によりそう奉仕を展開し、ロータリーのマジ

ックを実現しよう。というスローガンの下、ロー

タリアンとしての誇りを持って、活動を継続して

いこうと感じた地区大会でした。 

今回の地区大会では、在籍 60 年の正会員表彰と

して、浜松南クラブの諸川さん、都留クラブの中

村さんの２名の方が表彰されました。 

在籍 60 年という記録は、決して簡単に達成する

事が出来る記録ではありませんし、この記録をご

達成されるまでには、本当にいろいろなご苦労が

あった事かと思います。 

そんな記録をご達成された先達に、心からの、お

祝いの言葉を送らせて頂きたいと思います。本当

におめでとうございます！ 
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また、今回の地区大会の記念講演は、元厚生労

働事務次官 村木厚子さんによる「女性がより活

躍できる組織・社会を創るために」が開催されま

した。 現在、社会で活躍をされていらっしゃる

女性の割合は、およそ 30 年前の平成 2 年と比べ

ると 460 万人ほど増加している一方で、依然とし

て非正規雇用が多いという状況に加え、管理職に

占める女性の割合も依然として少ないままとい

う社会情勢にあるとの基調講演でした。 

心に残った言葉は、組織、社会の「風土」は、風

の人と土の人によって創られる。風の人とは、「若

者・新人」。土の人とは、「その事に長くたずさわ

っている人」によって、形成されており、その組

織の活性化するためには、風の人と土の人が対等

な立場で意見交換できることが長い人生から体

得できたとの話でした。 

本当に沢山の学びと収穫のあった地区大会で

した。この地区大会で得た知識と経験を胸に、引

き続き、頑張って参りたいと思いました。 

前日から、参加をされたロータリアンの皆様、

本当にお疲れ様でした！ビデオ撮影をしてくだ

さった、小嶋さん本当に、本当にありがとうござ

います 

 

桑原茂君 

私は奉仕プロジ

ェクト委員長と

して地区大会に

参加させていた

だきました。 

私自身久しぶり

の地区大会参加

になります。 

出席義務は、１１／１０（日）の大会プログラム

二日目でしたので、当日の朝、みんなで相乗りを

して会場に向かえばよかったのですが、前回の今

週の一言でお話したように、私のテーマの一つに

『女房孝行をする』ということがありますので、

今回は甲府の地に女房を同行いたしました。 

ただ、観光するだけではつまらないので、９日の

（土）に山梨の昇仙峡近くのゴルフ場で二人でゴ

ルフをしてから夕方に甲府入りをしました。 

地区大会がきっかけで、二人で藤枝以外の場所で

のんびりとご当地料理を味わったりしながら少

しでも女房孝行ができたなら、幸いであります。 

１０日の当日は、再来年にいよいよ藤枝南クラブ

がホストクラブとして迎える地区大会に向けて

いろいろな角度から大会を見てきました。 

参加してメンバー一人一人が感じたことを集約

して生かしてくことができればと思います。 

本会議の最後に次年度地区大会のホストクラブ

にあたる伊東西ＲＣの会長のご挨拶がありまし

た。 

その会長の後ろには１０人程度のメンバーたち

が並んで立っておりましたが、来年は我が藤枝南

ロータリークラブの多くのメンバーで伊東の地

を訪れ、鈴木会長の後ろに立ち、大きな掛け声と

共に地区の皆様にアピールしてこようと思いま

すので、ぜひとも多くのご参加をお願いいたしま

す。 

 

例会プログラム

 

 

■ 今週の一言         増田陽子君 

「行ったところ、行

きたいところ」 

まず海外ですが、改

めて記憶を遡りま

すと、複数回行った

国を含め１９地域

（数え直しました。）

に行っていました。なかでもトルコ、クロアチア、

ウズベキスタンなどが印象に残っているのです

が、改めて思い返してやっぱり一番すごかったな、

と思ったのは「これこそ絵葉書どおり！」と思っ

たペルーのマチュピチュです。行きたいところは

沢山ありますが、まずは２０１９年に千葉を直撃

した台風１９号でエアーが飛ばないどころか成

田まで辿り着けなかったギリシャへのリベンジ

です。 

国内は直近ではインスタ映えで有名な新潟の清

例会日 クラブ行事 摘要 

11/29(金) 

第 1574回 
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 小杉苑 

12/6(金) 

第 1575回 
クラブ年次総会 理事会 

12/13(金) 

第 1576 回 
会員卓話 小杉苑 

12/20(金) 

第 1577 回 
夜間例会 小杉苑 
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津峡に行ってきました。まだ行っていないのは愛

媛県と宮崎県だけですが、来年、愛媛に行く計画

があるので、残るは宮崎県、特に高千穂峡に行っ

て全国制覇したいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/鈴木照竟君） 

30 年以上 100％出席表彰 

面接委員委嘱状 


